



## 三学期！下小最後の学期がスタート

1月18日、下長山小学校としての最後の学期がスタートしました。冬休みに入った1月は穏やかな気候が続きましたから、始業式の日もそれほど雪も多くなり子供達は冬休みの思い出や宿題、学習道具をいっぱい持って



て元気に登校してきました。校舎に子ども達の元気な顔や笑い声で活気が戻ってきました。子ども達は冬休みにお餅やごちそうをたくさん食べたせいかを少し大きくなったようですが、久しぶりに先生や友達に会えて嬉しそう。

子ども達一人一人が冬休みの間、健康でそして安全に楽しく過ごすことが出来たことに、家庭や地域の皆様に感謝いたします。

始業式では「下長山小学校最後の学期になりました。下長山小学校への感謝の気持ちを持ち、一日一日を大切に過ごしてください。」と校長が話し、次に児童会長の岩井太治郎君が「下長山小学校としての最後の3学期、みんなでたくさんの思い出を作りましょう。」力強く発表してくれました。3学期の登校日42日！

その日、全校児童での集団下校による安全指導が行われ、担当の先生方と通学路の安全確認をしながら帰宅しました。毎年、学校が始まると寒くなり雪が降ります。登下校は冬道に注意して、できるだけ歩いて心も体も鍛えましょう。



## 冬に鍛える！全校なわとび

冬の子供達の体力向上の取り組みとして、縦割り班による大なわとびや個人の短なわとびに取り組んでいます。どの子も寒い中でも、ぐんぐん上達しています。スキー教室も予定され、寒さに負けず体力作りがんばります。

## 見事な作品や研究がいっぱい！冬休み作品展



冬休みの子ども達の頑張りの集大成としての作品展が開催されました。休み前から計画を立てている子も、休みがどんどん過ぎて「何にしようかな？」と考え、お家の人に応援してもらった子もいるでしょう。どの作品も一生懸命に作り上げた傑作ばかりです。冬休みの様子がよく分かるこの作品展を子ども達も先生方も楽しみにしています。今年は運動着の採寸に着てくれたお家の方にもたくさん観ていただきました。

## 社会の仕組みを学ぶ、租税教室！

3学期になり、6年生は租税教室を行いました。来校し講師を務めてくれたのは雫石町役場の税務担当の職員の方々です。始めに税金の無い社会での生活と税金が有効に私たちの暮らしに使われている生活の違いを映像で学習し、年棒1億円のスポーツ選手が五千五百万円位の税金を納めていることや身近な公民館も税金で建てられていることを知ることが出来ました。社会の仕組みを学習して、また一歩大人に近づきました。



### 2月の行事予定

- 1日(木) 避難訓練、安全点検
- 6日(火) 全校朝会
- 7日(水) 児童行事(なわとび大会)
- 13日(火) 児童朝会
- 15日(木) 児童総会
- 20日(火) 授業参観、学林臨時総会
- 26日(月) 六年生を送る会
- 27日(火) ひびきあい集会
- 28日(水) 新入学児教室・保護者説明会

